

8.20 広島八木災害報告（第 131 報）

2019.2.7

2月になりました。

このところ、暖かい日が続いていて、日中はコートもいらないくらいです。

8.20 災害の被災地の家の庭では、紅梅がほぼ満開になり、白梅がちらほらと花をつけ始めました。春が近いのでしょうか。

1月 27 日、#8000 の委員会を西新宿事務所で行いました。当日は日帰りをしたのですが、5 時間の会議で少々くたびれました。

1月 30 日、「医の先哲の書 輪読会」の例会を行いました。狩野名誉教授のご指導で、富士川游著 “日本医学史” を解読しております。現代古文で書かれているため、なかなか判読が難しいところがあります。

2月 2 日、広島県のアレルギー疾患対策研修会が市内であり、エピペンの使い方、軟膏の塗り方を勉強しました。

2月 7 日、第 101 回の “医療と倫理を考える会・広島” に、長く WHO におられた慶應大学の中谷比呂樹教授の講演を、広島県医師会のお世話で開催しました。テーマは “グローバル社会における医療と倫理の理法” で、興味深い話でした。

2019.2.7.11 時

桑原医院 桑原正彦